



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. Juli 2022

Stadtpolitik, Homepage, Wirtschaft

Ortsbeirat besucht Sommermarkt auf dem Mauritiusplatz

Anlässlich eines gemeinsamen Rundgangs mit Veranstalter, Betreiber und dem Ortsbeirat Mitte auf dem Sommermarkt ziehen Bürgermeister Dr. Oliver Franz und die Wiesbaden Congress & Marketing GmbH ein positives Zwischenfazit.

Seit dem 1. Juni ist der Sommermarkt auf dem Mauritiusplatz von der Firma Taunus Wunderland (Schaustellerfamilie Otto Barth) nun schon in Betrieb und bietet den Besucherinnen und Besuchern ein vielfältiges Angebot. Von kulinarischen Leckereien über ein abwechslungsreiches Unterhaltungsangebot bis hin zu einem einladend gestalteten Platz. Um ein Zwischenfazit zu ziehen, lud die Wiesbaden Congress & Marketing GmbH den Ortsbeirat des Ortsbezirks Mitte zu einem Gespräch mit dem Betreiber des Sommermarktes ein. Gemeinsam wurden mögliche Kritikpunkte und Anregungen diskutiert.

Seitens der Bürgerinnen und Bürger Wiesbadens sind in den vergangenen Wochen lediglich zwei Beschwerden, je eine zu Lautstärke und Optik, geäußert worden, was jedoch in Relation zu den täglich zahlreichen Besucherinnen und Besuchern auf ein insgesamt sehr positives Fazit schließen lässt. „Der Sommermarkt auf dem Mauritiusplatz bedeutet nicht nur für Wiesbadenerinnen und Wiesbadener, sondern auch insbesondere für Tagestouristen einen großen Mehrwert. Wir freuen uns, dass die vorherigen Vereinbarungen berücksichtigt werden konnten, wie beispielsweise der freie Zugang zum Brunnen und ein insgesamt offenes und einladendes Baukonzept. Außerdem begrüßen

wir es sehr, dass die Bänke frei zugänglich sind und jeder auf dem Mauritiusplatz willkommen ist“, so das Zwischenfazit von Ortsvorsteher Dr. Guido Haas. Jedoch wies er auch deutlich darauf hin, dass der Ortsbeirat weiterhin ein Augenmerk auf den weiteren Verlauf des Sommermarktes haben wird.

Wiesbadens Bürgermeister und Wirtschaftsdezernent Dr. Oliver Franz ist davon überzeugt, dass durch die Veranstaltung, die ein Baustein im Rahmen der vielfältigen Aktivitäten zum Masterplan Innenstadt ist, nicht nur Besucherinnen und Besucher profitieren: „Wir können bereits jetzt feststellen, dass das Konzept des Sommermarktes und die damit geschaffene Wohlfühl-Atmosphäre in der Innenstadt eine Bereicherung für den umliegenden Einzelhandel sowie für Wiesbadener Kulturschaffende und Künstler ist.“

Der Sommermarkt ist bis zum 31. August montags bis samstags von 10 bis 22 Uhr und sonntags von 12 bis 22 Uhr geöffnet.

+++